

## Creel celebra que se haya "rectificado" liberación previa de Ovidio Guzmán

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció a las Fuerzas Armadas por la aprehensión de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín Guzmán, "El Chapo".

"Todo mi reconocimiento a las Fuerzas Armadas y del orden que participaron en el operativo realizado en Sinaloa, donde fue aprehendido Ovidio Guzmán", escribió en su cuenta de Twitter.

Celebró que se haya "rectificado" su liberación en 2019, cuando fue detenido y dejado en libertad después de que hubo hechos de violencia.

"Sin importar el motivo, celebro que se haya rectificado sobre su liberación previa. La ley y el orden deben imperar en nuestra República", refirió Creel Miranda.

Asimismo, señaló que es necesario que se restablezca la paz en Sinaloa, dónde el crimen organizado ha bloqueado caminos, quemado transportes y disparado contra aeronaves del gobierno.

"Mi solidaridad con el pueblo sinaloense que está viviendo momentos de mucha angustia e incertidumbre. Es imperativo que el gobierno restablezca a la brevedad la paz y la tranquilidad", dijo el presidente de la Mesa Directiva.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/detienen-ovidio-guzman-creel-celebra-que-se-haya-rectificado-su-liberacion-previa